

Pressemitteilung
Berlin, 09.08.2018



Wir sind dabei! – Die Bio-Brotbox zum Schulstart für ErstklässlerInnen

Bundesweit erhalten zehntausende ErstklässlerInnen zum Start des neuen Schuljahres die wiederverwendbare Bio-Brotbox, gefüllt mit einem gesunden Pausenfrühstück. Ziel der 17. Bio-Brotbox Aktionen ist es, dass jedes Kind täglich ein gesundes Frühstück erhält und Informationen über Ursprung und Wertigkeit von Lebensmitteln bekommt.

Netzwerk für gesundes Schulfrühstück erreicht ein Viertel aller Abc-Schützen

Die erste Bio-Brotbox Aktion fand 2002 in Berlin statt, initiiert von **Burkhardt Sonnenstuhl** und **Renate Künast**, damals Bundesministerin für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft. Seither entstand ein bundesweites Netzwerk Ehrenamtlicher, die in ihrer Region eine Bio-Brotbox Aktion zum Schuljahresbeginn durchführen, unterstützt von zahlreichen Unternehmen der Naturkostbranche und anderer Wirtschaftszweige. Rund 75 Initiativen verteilen in diesem Jahr Bio-Brotboxen für etwa 175.000 ErstklässlerInnen und erreichen damit rund ein Viertel aller Abc-Schützen bundesweit.

Gut gefrühstückt – gut gelernt

Fast jedes dritte Schulkind in Deutschland geht morgens mit leerem Magen aus dem Haus. Auch in der Schule haben die Kinder oft kein geeignetes Frühstück dabei. Zu Recht gilt aber das Frühstück als die wichtigste Mahlzeit des Tages und als Basis für das Lernen und Arbeiten. Auch die Qualität des Frühstücks spielt dabei eine wichtige Rolle. Insbesondere Vollkornprodukte, fettarme Milchprodukte, Rohkost und Obst sind eine gute Basis für erfolgreiches Lernen. Mit den bundesweiten Bio-Brotbox Aktionen setzen sich die Veranstalterinnen und Veranstalter jedes Jahr für gesunde Ernährung und eine nachhaltige Ernährungsbildung von Schulkindern ein. Die wiederverwendbare Brotbox soll Eltern und Kinder täglich daran erinnern, wieder gefüllt zu werden.

Bundesfamilienministerin übernimmt Schirmherrschaft

Bundesfamilienministern Franziska Giffey übernimmt die bundesweite Schirmherrschaft für die diesjährigen Bio-Brotbox Aktionen. In ihrem Grußwort dankt die Bundesministerin allen Ehrenamtlichen, den beteiligten Firmen und allen Partnerinnen und Partnern, die sich an der Bio-Brotbox Initiative beteiligen. Die Bio-Brotbox sei "ein gutes Beispiel für erfolgreiche Eigeninitiative", so die Bundesministerin. Bereits als Bezirksbürgermeisterin von Berlin-Neukölln unterstützte Franziska Giffey mit ihrem MitarbeiterInnen-Team die Bio-Brotbox Aktionen in Berlin.

Termine zu den diesjährigen Bio-Brotbox Aktionen

10.08.2018: die neu gegründete Bio-Brotbox Initiative in der Gemeinde Limburgerhof in Rheinland-Pfalz startet mit der ersten Bio-Brotbox Aktion in diesem Schuljahr.

13.08.2018 folgt die Bio-Brotbox Aktion in Frankfurt am Main und im Anschluss

zahlreiche weitere Termine zu bundesweiten Bio-Brotbox Aktionen, Termin-Informationen erteilt die Infostelle Bio-Brotbox.

09.09.2018: für das diesjährige Packen der Bio-Brotboxen in Berlin hat Bundesfamilienministerin Franziska Giffey ihre Teilnahme angekündigt.



Bild: Bio-Brotbox

Nähere Informationen zum bundesweiten Netzwerk der Bio-Brotbox und den Terminen

Pressekontakt: Informationsstelle Bio-Brotbox gGmbH ·
Barbara Heinze · info@bio-brotbox.de ·
Tel. +49 30 288 799 59 · www.bio-brotbox.de